

# PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

## AL FINAL DE CUENTAS:

Hay confianza en que el Municipio de Torreón, Coahuila, mantenga una tendencia estable en el manejo de las finanzas públicas. El alcalde priista, Miguel Ángel Riquelme Solís, puede mantener un bajo nivel de deuda a pesar de tener altos niveles de pasivo circulante y un gasto de inversión, en torno a 2% de los ingresos totales.

Piden calificadoras como Stándar & Poor's, una prudente política de deuda y mantener una posición de liquidez adecuada. Tiene limitaciones como una economía débil al compararla con la de sus pares internacionales, y pasivos contingentes moderados. Además tiene un marco institucional volátil y desbalanceado, al igual que el resto de los municipios mexicanos.